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Cécile Boily Dalpé
2 3  F É V R I E R  1 9 2 3  –  2 7  S E P T E M B R E  2 0 1 4

a famille Dalpé a le regret de vous annoncer le décès de Cécile Dalpé (née Boily) décédée le 27

septembre 2014, à l'âge de 91 ans. Elle était l'épouse bien-aimée de feu Joseph Dalpé. Elle laisse

dans le deuil sa fille Micheline (Michel Moreau), sa filleule Louise Major, sa soeur Jeannine Lauzon,

ainsi que plusieurs neveux, nièces. Elle fut prédécédée par ses soeurs et frères Régina, Gilberte,

Carmen, Germaine, Raymond et Lucien. La famille désire remercier le personnel de la Résidence St-Louis

pour les excellents soins prodigués. Un service commémoratif aura lieu le mardi 21 octobre 2014 à 10h30

en la chapelle de la Maison Funéraire Racine, Robert & Gauthier (180 chemin Montréal, Ottawa). La

famille recevra les condoléances à compter de 10h. Vos messages de condoléances peuvent être envoyés

viawww.racinerobertgauthier.com; 613-241-3680 Cécile Dalpé (nee Boily) Passed away on September 27,

2014 at the age of 91. Beloved wife of the late Joseph Dalpé. She leaves in sorrow her daughter Micheline

(Michel Moreau), her goddaughter Louise Major, her sister Jeannine Lauzon, as well as many nephews,

nieces. She was predeceased by her sisters and brothers Régina, Gilberte, Carmen, Germaine, Raymond

and Lucien. The family would like to thank the St-Louis Residence for the excellent care provided. A

Memorial Service will be held on Tuesday October 21, 2014 at 10:30 a.m. at Racine, Robert & Gauthier

Funeral Home Chapel (180 Montreal Rd, Ottawa). The family will receive condolences from 10 a.m.
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